

Un APPELÉ en ALGÉRIE

Fin 1956, la capitale de l'Algérie bascule dans la violence. La haine s'installe entre les deux communautés ; terroristes et contre-terroristes attisent chaque jour un peu plus les rivalités.

En janvier 1957, afin d'enrayer cette violence, le ministre Robert Lacoste donne tous les pouvoirs à la 10ème DP aux ordres du Général Massu. Celui-ci sera désormais chargé de rétablir l'ordre dans la ville d'Alger. Quatre régiments de parachutistes seront dirigés sur la ville, soit environ quatre mille hommes. Ceux de Bigeard, de Meyer, de Brothier et de Fossey-François.

La ville d'Alger deviendra la ville des quatre colonels. C'est ainsi que va s'engager ce que l'on va appeler la première bataille d'Alger.

Vers la fin du deuxième semestre 1957, le terrorisme étant vaincu, et après un semblant de sécurité retrouvée, les unités de parachutistes seront retirées progressivement de la ville pour participer à nouveau aux opérations dans le djebel.

Denis Thévenod

Georges Chardon est décédé en 2002.



Détachement du 1er RCP du
Colonel Meyer.
Les bérets rouges défilant dans une
rue d'Alger :
Au premier rang ,
(extrême gauche sur la photo)
CHARDON Georges
de Ville-en-Sallaz (Les Tattes)



Alger en 1956 :
- la grande poste
- le port
- la kasbah



1 / Sources documentaires et photo Historia Magazine

2/ Chardon Georges fait ses classes au 18ème RCP de Pau. Il incorpore le 1er RCP à Cap Matifou près d'Alger. Il obtient trois citations : Croix de la valeur militaire, décembre 1959 avec étoile de bronze. Il restera vingt huit mois en Algérie.